

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Ds. Sirnasari Gencar Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Himbauan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Sep 12, 2023 - 10:42



Sukabumi, 12 September 2023 - Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, pukul 10.00 WIB, Aipda Sopyan Purna, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Sirnasari. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga masyarakat serta memberikan himbauan kamtibmas yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam pelaksanaan DDS ini, beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah sebagai berikut:

1. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"**: Aipda Sopyan Purna menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien). Program ini menekankan pentingnya nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari dan mengajak masyarakat untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi kamtibmas di Desa Sirnasari.
2. **Pencegahan Pencurian dan Kejahatan Lainnya**: Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap berbagai bentuk kejahatan, seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor - C3). Masyarakat juga diminta untuk menggiatkan kembali ronda malam secara rutin guna menjaga ketertiban masyarakat dan mencegah tindakan kriminal.
3. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**: Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga masyarakat agar selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dalam mengantisipasi upaya kejahatan ini demi menjaga keselamatan warga.

Kegiatan DDS ini merupakan upaya Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga, serta memastikan lingkungan Desa Sirnasari tetap aman, damai, dan harmonis. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan Desa Sirnasari akan menjadi tempat yang lebih baik untuk ditinggali oleh seluruharganya.